

Iberdrola | bp pulse y Q8 desarrollan más de 50 estaciones de recarga ultrarrápida en España

- Hoy han inaugurado las dos primeras en Algeciras (Cádiz) y en Fuengirola (Málaga), ambas con dos puntos de recarga y una potencia máxima de 120 kW.
- Los equipos oscilarán entre los 120 kW y los 360 kW y estarán alimentados con energía certificada 100% renovable.
- Entre las próximas aperturas, destaca la prevista en la estación de servicio Q8 del Polígono Industrial PLAZA, en Zaragoza, que albergará cuatro puntos de carga (dos de 360 kW y otros dos de 180 kW) para vehículos ligeros y pesados.

Madrid, 4 de junio de 2024. Iberdrola | bp pulse y Kuwait Petroleum International, una de las diez principales empresas internacionales de energía que opera bajo la marca comercial **Q8**, están desarrollando su alianza para impulsar la red de carga eléctrica ultrarrápida en nuestro país.

El acuerdo, suscrito a finales de 2022, contempla la **creación de 50 estaciones de recarga de alta potencia** a lo largo de toda la geografía, cuyos equipos oscilarán **entre los 120 kW y los 360 kW** y estarán alimentados con **energía 100% renovable** con certificados de garantía de origen (GdOs).

Del más de medio centenar de estaciones que abarca la alianza, **30 se encuentran ya en construcción**, algunas de ellos también en Andalucía, como Andújar y Alcalá la Real (ambas en Jaén) y Chiclana de la Frontera (Cádiz). Destacan otras obras en marcha en Granollers (Barcelona) y el Vendrell (Tarragona).

Por el momento, la alianza entre las dos compañías, referentes en sus respectivos sectores, se ha materializado públicamente con la **inauguración de sus dos primeras estaciones de recarga ultrarrápida, la primera en Algeciras (Cádiz)**, que cuenta con **dos puntos de carga** y una potencia máxima de **120 kW**, y la segunda, con las mismas características, **en Fuengirola (Málaga)**.

Entre las próximas aperturas destaca especialmente la prevista en la **estación de servicio Q8 del Polígono Industrial PLAZA, en Zaragoza**, una ubicación de alto valor estratégico por situarse en el epicentro entre algunas de las principales ciudades españolas y por su cercanía con el **Aeropuerto de Zaragoza, la autovía A-2 y distintas líneas ferroviarias**. La instalación albergará dos puntos de carga de **360 kW** y otros dos de **180 kW**, que podrán dar servicio de manera simultánea a **cuatro**

vehículos eléctricos, tanto ligeros como pesados. Además de otra instalación en construcción de similares características en Sevilla, cerca del aeropuerto.

En palabras de **Pablo Pirles**, director general de Iberdrola | bp pulse: “este acuerdo supone un hito muy importante en la ambición de Iberdrola | bp pulse por desplegar la mayor red de carga ultrarrápida en Iberia, ya que nos aporta una gran capilaridad geográfica y la experiencia de un referente como Q8”. “La alianza se hace poniendo en el centro a los clientes de ambas empresas y con el objetivo de mejorar su experiencia a la hora de desplazarse en vehículo eléctrico”.

Por su parte, **Stefano La Camera, Retail Manager de España**, ha querido enfatizar que “el objetivo de Q8 es impulsar la movilidad sostenible poniendo el enfoque sobre nuestros clientes y sus necesidades. Este partnership con Iberdrola | bp pulse nos permite ofrecer un servicio de carga ultrarrápida en las estaciones estratégicas de la red Q8”.

Una ambiciosa hoja de ruta descarbonizar el transporte en España y Portugal

En apenas seis meses de actividad, Iberdrola | bp pulse ha logrado posicionarse **entre los tres primeros operadores ultrarrápida en nuestro país**, con más de **400 puntos operativos** en la actualidad. Sus planes, apoyados por una inversión de **1.000 millones de euros**, incluyen el despliegue de **5.000 puntos** de recarga pública rápida y ultrarrápida para **2025** y **11.700** para **2030**, todos ellos con **energía 100% renovable certificada**.

La ambición de la compañía es **descarbonizar el transporte en su conjunto** mediante la puesta en funcionamiento de la red **de carga pública de alta potencia más extensa de la península ibérica**, abarcando **tanto vehículos ligeros como pesados**.

Para conseguirlo, entre otros proyectos, ha anunciado recientemente la creación de un **megahub con 20 puntos de carga ultrarrápida** (16 para turismos y 4 para camiones de largo recorrido) en el **parking transfronterizo del Ayuntamiento de Fuentes de Oñoro** (Salamanca), una de las ubicaciones con **mayor número de paradas de camiones** de nuestro país.

Asimismo, ha comunicado que en julio pondrá en marcha **el primer cargador MCS (Megawatt Charging System) del sur de Europa**, que contará con una potencia de **más de 1.000 kW**. Este tipo de cargadores están diseñados específicamente para vehículos eléctricos pesados y permiten la **carga ultrarrápida de sus baterías del 10% al 80% en solo unos 30 minutos**.



Sobre Iberdrola | bp pulse

Iberdrola | bp pulse es el resultado de una alianza estratégica 50:50 entre ambas compañías para liderar el despliegue de la infraestructura de recarga pública rápida y ultrarrápida para el vehículo eléctrico en España y Portugal.

Con una inversión asociada de 1.000 millones de euros, Iberdrola | bp pulse se ha fijado la meta de alcanzar los 11.700 puntos de recarga rápida y ultrarrápida operativos en 2030, con los que prevé dar servicio a todos los conductores de vehículo eléctrico. La compañía busca así democratizar el acceso al vehículo eléctrico y favorecer la transición hacia un modelo de movilidad más sostenible a través de la implementación y puesta en marcha de una red de recarga extensa, innovadora y moderna.

<https://chargingtogether.es/>

Sobre Q8

Operando bajo la marca Q8, Kuwait Petroleum International es una filial de Kuwait Petroleum Corporation, la entidad estatal responsable de los intereses internacionales de los hidrocarburos kuwaitíes.

KPC suministra al mundo petróleo y gas vía diversas empresas, que abarcan todos los aspectos de la industria de hidrocarburos, desde la exploración terrestre como en alta mar, producción y refino, petroquímicos, transporte marítimo internacional y distribución. Está considerado el séptimo mayor productor de crudo del mundo.

KPC respalda su negocio internacional con una red de oficinas estratégicamente localizadas, desde Houston a Londres, de Bombay a Pakistán, de Singapur a Tokio.

Kuwait Petroleum España S.A. es filial de Kuwait Petroleum International y opera en España y Portugal, con sede en Madrid.

Desde 1991 Kuwait Petroleum España opera en el mercado de ventas al por mayor, es decir, a revendedores, ya sean estaciones de servicio o almacenes fiscales. Además, KPES está



desarrollando una red de estaciones de servicio, tanto en propiedad como abanderadas, en España y Portugal, con las que seguir dando su servicio de calidad y potenciar la marca Q8.

Siguiendo la filosofía de la empresa de velar por la satisfacción de sus clientes, Kuwait Petroleum España está desarrollando una red de estaciones de servicio con la que potencia su presencia en España, ofreciendo un servicio energético integral. Las tarjetas de fidelización Tarjetísima y Tarjetísima Premium completan estos servicios.

Para más información:

iberdrola-bppulse@kreab.com

Iratxe de la Cámara | 653 37 32 68

Marta Zaballos | 653 57 69 48